

GARDERIE DU MATIN – COUPON D'INSCRIPTION

**ÉCOLE PRIMAIRE DE SOUTH KENSINGTON
2020-2021**

Je soussigné(e)
responsable légal(e) de l'élève scolarisé(e) en
classe de déclare inscrire mon enfant à la garderie du matin de l'école.

Comme précisé dans le règlement financier consultable en ligne, l'inscription est valable pour l'année scolaire
entière. Il ne vous sera donc pas possible d'annuler l'inscription en cours d'année.

Date :

Signature responsable légal(e)

A COMPLETER, SIGNER ET RETOURNER AU SECRETARIAT DE L'ÉCOLE

En application des articles 12 et 13 du Règlement Européen 2016/679 du 27 avril 2016, relatif à la protection des données à caractère personnel et du Data Protection Act 2018, nous vous informons que le Lycée Français Charles de Gaulle en sa qualité de Responsable de Traitement collecte des données vous concernant à des fins de gestion administrative. Vos données seront strictement réservées à l'administration et aux services habilités du Lycée Français Charles de Gaulle et seront conservées un an. Aux termes de notre Politique de protection des données, nous nous engageons à protéger vos données de toute atteinte. Conformément aux art.15 à 22 du Règlement Européen 2016-679 du 27 avril 2016, relatif à la protection des données à caractère personnel et aux articles 7, 46 et 47 du Data Protection Act 2018, vous pourrez exercer à tout moment votre droit d'accès, de rectification, d'opposition, de limitation ou de suppression auprès du Lycée Français Charles de Gaulle.

BEFORE SCHOOL SUPERVISION – REGISTRATION SLIP

**PRIMARY SCHOOL SOUTH KENSINGTON
2020-2021**

I, the undersigned
legal Guardian of the student in class declare registering
my child at the breakfast club of the school.

As specified in the financial regulation available online, the registration is valid for the entire school year. Therefore,
it will not be possible to cancel registration during the year.

Date :

Legal Guardian's signature

PLEASE COMPLETE, SIGN AND RETURN TO THE SCHOOL SECRETARIAT

In accordance with articles 12 and 13 of Regulation (EU) 2016/679 of 27 April 2016, on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data, and with the provisions of the Data Protection Act 2018, we hereby inform you that, as a data controller, the Lycée Français Charles de Gaulle collects information pertaining to you for administrative management purposes.

Your data will be solely for the administrative team and authorised services of the Lycée Français Charles de Gaulle and will be retained for one year. In accordance with our data protection policy, we have a duty to protect your data against unauthorised access. In accordance with articles 15 to 22 of Regulation (EU) 2016/679 of 27 April 2016, on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data, and articles 7, 46 and 47 of the Data Protection Act 2018, you can exercise your right of access to data, and rectification or erasure of personal data at any time, by contacting the Lycée Français Charles de Gaulle.